

## Apertura Clínicas Deportivas de Fútbol con entrega de implementación en Teodoro Schmidt

El pasado miércoles, en el Estadio Municipal de Hualpín, el alcalde Baldomero Santos, junto a la Consejera Regional Gilda Mendoza, y los felices 108 deportistas, dieron inicio a la primera de ocho clínicas depor-

la posibilidad de tocar puertas al Gobierno Regional, y hemos podido levantar distintas iniciativas que superan los 70 millones en materia de apoyo al Fútbol, como las Clínicas Deportivas, entregándoles imple-



tivas de fútbol que serán acompañadas con colaciones y entrega de indumentaria deportiva.

El edil comentó "contentísimo, agradecido de Dios, que nos ha dado

mentación, estamos dando un salto importante, por otro lado, tenemos otro proyecto de entrega de implementación a los 31 clubes rurales de la comuna, también a través del Go-



bierno Regional".

Gilda Mendoza CORE expresó "muy contenta, partimos las academias financiadas por FNDR, fue una gran jornada deportiva, donde reparimos más de 100 indumentarias deportivas"

Osciel Fierro, directora Escuela Particular Porma afirmó "me parece muy bien que ellos practiquen el deporte, sobre todo el fútbol, porque también tiene reglas y normas, y por lo tanto



les sirve para cuidar su salud".

nicas durante el mes de octubre".